
Заседание Ученого совета СПбПУ прошло в
реконструированном корпусе на Полюстровском
проспекте

 В Политехе готовится к вводу в эксплуатацию гостиница для студентов.
По мнению руководства вуза, это поспособствует комплексному решению
проблемы расселения обучающихся и абитуриентов, причем не только
Политеха, но и студентов российских вузов, путешествующих по программе
молодежного и студенческого туризма. Гостиница «Максимум» — так теперь
называется здание бывшего учебно-лабораторного корпуса Института
машиностроения (ЛМЗ-ВТУЗ, ПИМаш) на Полюстровском проспекте, дом 14 А.
30 января на объекте прошло выездное заседание Ученого совета СПбПУ.
Перед началом заседания руководство вуза оценило планировочные
решения, комфорт и безопасность помещений. 
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 Подробный доклад о ходе реконструкции здания учебно-лабораторного
корпуса ПИМаша под гостиницу сделал проректор по инженерно-
техническому обеспечению и строительству СПбПУ Михаил Греков.
Он сообщил, что реконструированное здание площадью почти 13 500
квадратных метров, построенное еще в советское время, приведено
в соответствие современным требованиям проживания учащихся, появилась
возможность принимать студентов с ограниченными возможностями. Помимо
жилых помещений, на первом этаже есть пост охраны, рецепция с залом
ожидания, спортзал, административные помещения, постирочные
и складские помещения, а также технические и оборудование для
жизнеобеспечения здания. На втором, третьем четвертом и пятом этажах
расположены жилые номера, комнаты отдыха, кухни и административные
помещения. Общее количество номеров в гостинице — 204, или 629 мест.
В здании заменено лифтовое оборудование — действуют два пассажирских
и один грузовой лифт, есть система видеонаблюдения и контроль доступа
в каждую комнату, пожарная сигнализация, интернет и телефония,
автоматизированная система оповещения о чрезвычайных ситуациях. Михаил
Греков уверен, что высокое качество бытовой и рекреационной среды,
малонаселенность, продуманные планировочные решения, комфортные
студенческие номера с индивидуальными зонами для учебно-
образовательного процесса помогут эффективно организовать свою учебную
и внеучебную деятельность, а наличие пространств для досуговых
и спортивных активностей благоприятно отразятся на их эмоциональном



состоянии. 

 

 

 Ректор СПбПУ Андрей Рудской дал высокую оценку качеству выполненных
работ. В наше время качество проживания студентов и гостей вуза — это
важнейший фактор, который формирует лицо университета, мотивирует
к учебе и сотрудничеству. За два с половиной года за счет внебюджетных
средств одно из зданий университета реконструировано в комфортабельное
и по-настоящему многофункциональное общежитие. То, что мы сделали, это
здорово. Это даст возможность решить вопрос дефицита мест в общежитиях
университета и создать маневренный фонд для того, чтобы ремонтировать
и другие объекты студенческого городка. В этом году мы продолжим ремонт
13-го корпуса, — сообщил ректор. 

 



 

 Однако здание на Полюстровском — не единственный подобный объект.
У Политеха есть целый Гостиничный комплекс. О его текущем состоянии
и перспективах развития и рассказал директор Студенческого городка
СПбПУ Анатолий Шнейдер. Помимо гостиницы «Максимум»
на Полюстровском, в структуру Гостиничного комплекса Студгородка входит
еще четыре объекта: гостиница «Наука. Политех» на проспекте Энгельса,
дом 65, лит. А (94 номера от 600 рублей в сутки), гостиница «Константа»
на Лесном проспекте, дом 67, корпус 2 (17 номеров, от 1000 рублей в сутки),
хостел «Матрица» на улице Хлопина, дом 11, корпус 1, лит А (бывший
профилакторий, 28 номеров, от 400 рублей в сутки) и хостел «Модуль»
на улице Гжатская, дом 27, лит А (198 номеров от 600 рублей). 

 



 

 На повестке заседания Ученого совета были и другие вопросы. О ходе
подготовки к 125-летию университета, которое мы отметим уже в феврале
2024 года, рассказал проректор по молодежной политике
и коммуникативным технологиям СПбПУ Максим Пашоликов. На сегодняшний
день сформирован оргкомитет, в который входят ректор, проректоры
и директора институтов, а также рабочая группа по подготовке
к празднованию юбилея. Разработано руководство по использованию
фирменного стиля 125-летиия. В ходе заседания фирстиль, в частности
логотип, юбилейного года презентовала начальник Управления по связям
с общественностью Марианна Дьякова, а Ученый совет вуза его утвердил.
Также сформированы дорожная карта, план организационных и значимых
мероприятий юбилейного года, которые охватят многие направления —
от образования, науки и международной деятельности до молодежной
политики, инфраструктурных проектов, продвижения и рекламы
(брендирование корпусов и кампуса, создание анимированного логотипа,
установка артобъекта, оформление лендинга и т.д.), благотворительности
и взаимодействия с выпускниками. Максим Пашоликов поблагодарил
институты за предложения и идеи юбилейных мероприятий, особенно
отметив активность ИММиТ, ИПМЭиТ и ИЭ и ГИ. В ближайшее время
планируется сосредоточиться на формировании совета индустриальных
партнеров, подготовке перечня работников для представления к наградам
в юбилейном году, сувенирной продукции и наполнении лендинга. 

 



 

 Ежегодный отчет о результатах реализации программы развития СПбПУ
(в рамках реализации программы стратегического академического лидерства
«Приоритет-2030») представила начальник Управления стратегического
планирования и программ развития Мария Врублевская. Подводя основные
итоги реализации программы в 2022 году, Мария Викторовна отметила
эффективность медийного сопровождения проектов вуза: в ходе удачной PR-
кампании с Минобрнауки и внешними СМИ удалось спозиционировать
Политех как R&D-вуз, кроме того, СПбПУ оказался на первом месте среди
участников программы «Приоритет-2030» по качеству и количеству контента.
В 2022 году в проекты программы удалось вовлечь 1/3 сотрудников вуза
(в том числе более 200 молодых сотрудников) и даже студентов,
20 проектов — довести до TRL 6-7, обеспечить 45% импортозамещения. 

 



 

 Из важных изменений на 2023 год: произойдет «пересборка» и сокращение
количества стратегических проектов с пяти до трех (теперь это «Системный
инжиниринг», «Технополис „Политех“» и «Технолидеры будущего»),
сократится количество участников в команде / проекте (не более 15);
вводится KPI для директоров институтов за успешность реализации проектов
«Приоритета-2030»; делается ставка на доходность от НИОКР, РИД,
НР до 39 лет; и др. 
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